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Avec amour et acharnement repre-
senta el tercer encuentro entre Claire 
Denis y Juliette Binoche tras Un sol 
interior (2017) y High Life (película que 
formó parte de la Sección Oficial del 
Festival en 2018). A estas alturas la 
complicidad entre la cineasta y la in-
térprete es ya plena como ambas de-
mostraron en la rueda de prensa que 
compartieron para presentar el film, 
cuya proyección siguió a la ceremo-
nia de concesión del Premio Donostia 
a la actriz. Claire Denis alabó a Bino-
che diciendo que “se trata de alguien 
a la que le gusta vivir de una manera 
plena, todo lo que hace lo aborda en 
profundidad. No puede dejar sitio a 
nada que la genere frustración”. Unos 
elogios a los que correspondió la aludi-
da cuando le inquirieron sobre aquello 
que le motivó de cara a participar en 
la película: “Cuando me ofrecen un 
guion lo primero que valoro es que el 
personaje tenga un recorrido interior 
y luego que el realizador en cuestión 
sea alguien que sepa mirar al actor. 
En los rodajes de Claire eso es algo 
que sientes en todo momento, siem-
pre coloca la cámara de tal manera 
que tú, como intérprete, eres cons-
ciente en todo momento de que su 
mirada está ahí”.

La película que ambas presenta-
ron está libremente inspirada en una 
historia de Christine Angot, novelista y 
guionista que ya había trabajado con 
anterioridad con la directora. Cuando 
Claire Denis, en pleno confinamiento, 
contactó con ella para invitarla a em-
pezar a desarrollar una historia juntas, 
Angot le dijo que no se sentía inspirada 
en esos momentos para escribir un 
guion. “Sin embargo –explicó Denis– 
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La maduración del deseo

La directora Claire Denis acompaña a Juliette Binoche en rueda de prensa. JORGE FUEMBUENA

Desire in 
middle age

Avec amour et acharnement 
is the third time that Claire 
Denis and Juliette Binoche 
have worked together after Un 
beau soleil intérieur and High 
life that was screened at the 
Festival in 2018. At this point 
they have established a level of 
mutual understanding that was 
clearly on display yesterday 
at the press conference they 
shared to present their latest 
film, which was screened after 
the ceremony to present the 
actress with a Donostia award. 
Asked about desire in middle 
age, which is the main theme 
that the film revolves around, 
both the actress and the 
director agreed that it was time 
to break down taboos. Claire 
Dennis said that the idea of love 
being linked to youth was pitiful; 
as if desire was something 
fleeting. It was obvious that 
Juliette was a beautiful woman 
but what they were filming 
was something much deeper: 
her strength and power. The 
actress, for her part, said that 
ageing in front of the camera 
forces you to be true, and when 
an actor is authentic, age isn’t 
important, and this helps to 
change preconceived ideas.

me envió unas páginas de la novela 
que estaba a punto de sacar, un re-
lato bastante autobiográfico donde 
Christine hablaba sobre el deseo que 
seguía sintiendo por un hombre con 
el que había mantenido una relación 
tiempo ha. Dado que yo conocía a 
esa persona y que conozco muy bien 
a Christine y a su actual marido, me 
daba un poco de miedo contar con 
toda esa información, pero lo cierto 
es que fue de ahí de donde salió el 
guion de esta película”.

Preguntadas acerca del deseo en 
la edad adulta, que es el gran tema 
sobre el que se vehicula el film, tanto la 
actriz como la directora se mostraron 
de acuerdo en que es hora de romper 
tabúes. Claire Denis comentó al res-
pecto: “Esa idea de vincular deseo y 
juventud me da un poco de pena por-
que parece que el deseo fuera algo 
efímero, circunscrito a un período de 
nuestras vidas. Por otra parte, tam-
poco asumo muy bien que significa 
eso de ‘belleza madura’. Es evidente 

que Juliette es una mujer bella, pero 
cuando pongo la cámara delante de 
ella, lo que me interesa es filmar esa 
fuerza que emana de su interior y que 
para mí es la que le hace resplande-
cer”.  Binoche, por su parte, manifes-
tó que es importante derribar ciertos 
estereotipos y que eso es algo con-
sustancial a su trabajo: “Es importante 
saber rechazar ciertos papeles que lo 
que buscan es perpetuar un cliché. 
Yo he dicho que no a ciertos guiones 
que me ofrecían para interpretar a la 

esposa de… o a la madre de… Co-
mo actriz es mucho más interesante 
aventurarse a lo desconocido. El he-
cho de envejecer ante la cámara te 
obliga a ser veraz y eso es algo que 
contribuye a cambiar ideas precon-
cebidas en el espectador”.
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